



## « Porter un sourire avec Bassma »

Bassma, une ONG dévouée à aider les familles défavorisées, a trouvé une initiative visant à recueillir des fonds afin de poursuivre sa mission consacrée au développement social et d'aider les plus démunis. Bassma a conçu un bracelet « Smile » de 18 carats. Il sera vendu à 120 dollars dans différents endroits, et tous les profits aideront l'ONG à s'occuper davantage des familles dans le besoin à travers le Liban. ☺

**Le bracelet est également vendu en ligne sur le site officiel de Bassma : [www.bassma.org/smilebracelet](http://www.bassma.org/smilebracelet).**

La campagne « Porter un sourire avec Bassma » a également été lancée en ligne à travers différents réseaux sociaux.

Quelques personnes influentes sur les médias sociaux ainsi que des célébrités ont soutenu la campagne en téléchargeant des photos de leur bracelet « Smile » sur leurs pages personnelles pour la bonne cause.

Bassma est une ONG

exceptionnelle qui encourage le développement social, et qui soutient plus de 15.000 personnes chaque année.

